
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2025 年（令和 7 年） 6 月  26 日（木） 第 39 回例会（通算 3056 回） 

会長：宮城早人    副会長：今西敦之  

幹事：新里裕樹   直前会長：前原博一   

副幹事：木下省三  会場監督（ＳＡＡ）委員長：黒島勝 

2024-25 年度 ◆クラブ会長テーマ◆ 

「親睦と友愛の絆で広げる奉仕」 

2024-25 年度 RI 会長テーマ 

RI 会長：ステファニー・アーチック 

石川 彌八郎 地区ガバナー 

テーマ：隔たりを取り除き、“ご縁”を大切に 
 今月のロータリーレート 1$￥144   

 

 

 ◎ロータリー親睦活動月間   

 

 

6月のプログラム     6/26（木）納会（夜間例会） 

例会日 水曜日 12：30～13：30           例会場 アートホテル石垣島（0980）83－3311            

事務局 〒907-0013石垣市浜崎町 1-1-4     TEL/FAX（0980）83－2917 

URL http://ishigaki-rotary.jimdo.com      E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 
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皆さん、こんにちは。今日はまずお伝えしたいのが、先

程向こうのテーブルでお話ししましたが、上勢頭保パスト

会長が台湾琉球国際親善ヨットレースにご参加されて、24

位で無事ゴールされたとのこと、誠におめでとうございま

す。海の男、アドベンチャースピリットがご健在ですね、

益々ご活躍されますことを祈念いたします。 

以上ご報告でした。 

さて、いよいよ、この 2024 年―25 年クラブ年度も今日

含めて、26 日の夜間例会の２回ということになりました。そ

して、私も会長として昼例会の壇上、ここに立つのは今日

が最後、点鐘も今日の終わりの点鐘と 26日の点鐘、あと 3

回の鐘を鳴らすのみとなりました。この 1 年間を振り返ると、

皆様には感謝するばかりなのですけれども、感慨深いこと

も多々あります。ですが、次回の最終例会に、1 年を振り

返っての様々なことについて、思いや感想や反省点を踏

まえて、次年度へのエール、そして皆様への感謝の言葉

を改めて伝えさせていただきたいと思います。 

さて、今日は例会のイベントが詰まっています。何よりも

今日ご入会いただく高橋大介様、ご入会誠におめでとう

ございます。あなたを会員一同心より歓迎申し上げます。

素晴らしい会員がまた一人誕生します。本当に嬉しい限り

です。私の年度ではまた 1 人入会者が増えることになりま

すが、会員増強委員長の大本綾子さん、そして会員選考

委員長の前木繁孝パスト会長、ご尽力本当にありがとうご

ざいました。素晴らしい会員がまた一人入会します。心よ

り感謝申し上げます。 

それと、今日は去った 5月 21日から 24日ないし 25日

に開催された台湾友好姉妹クラブ訪問の旅について、幹

事新里裕樹さんと職業奉仕委員長新川正人さんにご報

告いただきますが、その前に去った 6月 10日開催された、

宮古島・石垣ロータリークラブ合同例会についてもご報告

させていただきます。当クラブからは 9 名のご参加いたし

ました。毎年、交互に相互地にて開催される宮古島ロータ

リークラブさんとの絆をまた新たに繋いでまいりました。大

変有意義な合同例会でした。ご参加いただきました会員

の皆様、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

また、去った 6月 15日から昨日 17日まで、実は、長崎県

の佐世保北ロータリークラブさんの例会に、私会長宮城

早人と遠藤正夫パスト会長、大浜勇人パスト会長の3名で

ご参加させていただきました。ご承知のとおり、佐世保北

クラブさんは昨年 9月に公門会長以下 5名の皆様が当ク

ラブの例会お越しいただきました。お互いのバナー交換

まで行いましたが、私どもに対する格別の歓迎と歓待ぶり

におもてなし、とても感謝感激するものでありました。先方

クラブさんもまた、65 周年にご来訪したいとのご意向があ

りました。益々両クラブがお近づきになれることを期待する

ところであります。以上、近々の例会等のご報告でした。 

それでは、今日はこれから、高橋大介さんの入会式と

今年度の一大イベントの 1 つであった台湾友好姉妹クラ

ブ訪問の旅についてのご報告がありますが、どうか楽しみ

にしてください。あと付け加えさせていただきますと、今回

の旅に関しては、大濵達也パスト会長の多大なるお力添

え、ご尽力なくしては成し得なかったです。プランから台

湾旅行会社への連絡、手配、全てを行っていただきまし

た。そして、新川正人職業奉仕委員長には 2 月に事前視

察旅行までご同行いただき、また高雄港のプレジデントボ

ートの手配から何から何まで、琉球海運さんにはとてもお

世話になりましたことも申し添えさせていただきます。この

場を借りて改めてお礼を申し上げます。皆様、大濵達也

パスト会長は本日はいらっしゃいませんが、ご両人新川正

人委員長にも拍手を送ってください。 

 それでは今日も「親睦と友愛の絆で広げる奉仕」のスロ

ーガンの下、楽しい例会にしていきましょう。ありがとうござ

いました。 

 

皆様こんにちは。報告 1点とご案内 1点ございます。 

報告）、2023-2024年度のロータリー財団の寄付の件で、

ロータリー財団から表彰のバナーが届きました。「Every 

Rotarian,Every Year」正会員が全員年次基金に少なく

とも 25 ドル以上寄付したクラブと、100％ロータリー財団

寄付クラブ、会員一人あたりの平均寄付額が 100 ドル以

上の表彰となっています。皆様、本当にご協力ありがとう

ございました。 

ご案内）、今日合わせて本年度の例会も残り 2 回となりま

した。最後の来週の例会は夜間例会となっています。た

だ、曜日が木曜日にずれていますので、大変申し訳ない

ですけれども、どうにかご都合合わせの上、盛大に宮城

早人会長の労を労えたらと思います。 

  例会記録   6 月 18 日（水） 第 38 回（通算 3055 回） 入会式並びに報告会  

◆ 幹事報告：新里 裕樹 ◆ 

◇総会員数：55 名 （正会員 53 名・名誉会員 2 名・出席免除会員 2 名） 

◇出席義務会員数：51 名  ◇出席人数：27  欠席人数：24 名  出席率：53.01％ 

≪司会進行：櫻井 浩一・村松 秀規≫ 

◇ロータリーソング：手に手つないで 奉仕の理想 ◇ソングリーダー：黒島 剛 

◇メ ー ク ア ッ プ：今西 敦之 木下 省三 

◆ 会長挨拶 ◆ 

  宮城 早人 



来週 6月 26日（木）、場所はアートホテルで 18時受付開

始の 18時半から点鐘してスタートしていきたいと思います

ので、ぜひ皆様ご参加のほどよろしくお願いいたします。

本日もよろしくお願いします 

 

西村剛志会員：次年度からの報告ですが、職業奉仕委員

会と親睦・研修委員会とで、親睦を図る目的として、関西

万博視察並びに大阪市内のロータリークラブのメークアッ

プを実施したいというふうに計画しております。日程としま

しては、9月 29日・30日の 1泊 2日、9月 29日～10月

1 日までの 2 泊 3 日の二つのパターンを考えております

ので、ぜひお時間の有る方は参加して頂けたらと思って

おります。詳細の方はSlack等でご案内させていただきま

すけれども、ある程度の人数の把握をしたいので、6月 26

日（木）第 1 回目の締め切り日とさせていただきたいと思

います。最終的には、7 月末をめどに確定をさせていただ

きます。参加される方につきましては、人数が許す限りご

家族の参加も可能ということになっておりますので、ぜひ

一つ宜しくお願い致します。 

吉田貴紀会員：私の方で担当させて頂きますのは、大阪

に行ったなかで、大阪南 RC にメークアップをさせて頂き

たいと思っています。入会年度の若い方にぜひ参加して

頂いて、一緒に 9月 30日のお昼に大阪南 RCの例会に

参加させて頂きたいと思っております。また、9 月 29 日の

夜には、親睦会の開催もさせて頂きたいと思います。皆様

が楽しんでいただけるように精一杯頑張って参りますので、

第 1 回の申し込み期限は、6 月 26 日となっておりますの

で、宜しくお願い致します。 

大本綾子会員：皆様こんにちは。私事なんでが 6 月 8 日

に焼き菓子店をオープンさせていただきました。 

今は木曜日の午後 14時からと日曜日の 11時からの週 2

回、保険業の方もしっかり頑張っていきたいということで、

まずは週 2 回からの持ち帰りのみの販売にはなっていま

す。ぜひ皆さんにご利用いただけければ嬉しいです。 

テーブルの上にショップカードと、当店一押しの“もちごま

みん”のプレゼントをご用意させていただきました。“もちご

まみん”はもち米の粉を利用しているので、今日召し上が

っていただけたら美味しいかなと思いますので宜しくお願

いします。 

玉城一吉会員：皆様こんにちは。社会奉仕副委員長の玉

城一吉でございます。今日は、垣本委員長が不在ですの

で、私からご報告いたします。今週金曜日（20 日）指田文

庫の寄贈式がございます。15時の便で竹富島に行く予定

となっております。ぜひ、竹富小中学校の生徒の皆様に 1

人でも多く行って気持ちを伝えたいと思っております。皆

様の多くご参加お願いいたします。 

南波正幸パスト会長：財団委員長を何回かやらせていた

だいていましたので、ポール・ハリス・フェローの寄付を何

度かさせて貰ってブルーストーン四つ目を頂きました。 

ありがとうございました。 

 

髙橋大介会員（株式会社 DTAC 代表取締役） 

大変緊張しております。このような場に呼んで頂きまして、

本当に嬉しく思います。改めまして、株式会社 DTAC、髙

橋大介 47歳です。 

昨年の 9 月に石垣島に家族で移住いたしました。子供は

海空小学校で第 58期と 60期になっておりまして、この石

垣島の気候に苦戦しながら元気に学校に通って、夫婦で

事業を進めていくところでございます。インターネットの仕

事を 2000 年からずっと続けておりまして、インターネット

や広告のマーケティングといった領域で、国内またはアジ

アでのビジネスというのを長年やってきました。色々ござい

まして、ご縁もあってこの石垣島で今はインターネットの事

業と併せて、一棟貸しのヴィラや宿泊施設、街中では飲

食店も経営しておりまして、そちらもなかなか悪戦苦闘を

しながらも、皆様に助けられて今なんとかビジネスの方を

進めております。 

ライフワークといたしまして、特に宿泊施設、レストラン、カ

フェにおきまして、幸せを提供していきたい、観光客の皆

様や地元の皆様、インバウンドで来られる全ての皆様に、

私の会社に接触する皆様に、いい気持ちになって、石垣

や八重山を感じていただいて、好きになってもらって、リピ

ートしていただく、そんな輪が自然と広がっていく、そんな

事業作りを心がけて今、なんとか邁進しております。 

まだまだ至らない点がたくさんあって、自分の足りなさに

苦戦することも沢山ありますけれども、落ち着いて 1 つ 1

つ信頼を積み上げていくことで、この石垣島でしっかりと

地に足をつけて仕事をして、ロータリーにもありますように

奉仕や社会貢献、こういったところに尽力して、子どもが

それを見てくれて未来に繋がるような事業を展開していけ

ればなという風に思っています。 

まだまだ未熟なところも多いですけれども、精一杯頑張っ

ていきますので、色々と応援の方、よろしくお願いできれ

ばと思います。今日はありがとうございました。 

 

 

5月 21日から帰りは 5月 24日、25日と「台湾姉妹友好

クラブ訪問の旅」に行ってまいりました。参加メンバー、宮

城会長始め、大濵達也さん・琴美さんご夫妻、大浜一郎さ

ん・るみ子さんご夫妻、橋本孝来さん、大浜勇人さん、大

田次男さん、新川正人さん、吉田貴紀さん、西表晋作さん、

私の 12名で行ってまいりました。 

最初に全体の動きを説明した後に、写真見ながら皆様に

ご紹介できたらと思いますので、よろしくお願いします。 

◆ 会員・委員会からの報告 ◆ 

◆ 台湾姉妹友好クラブ訪問の旅 報告会 ◆ 

   報告者：新里 裕樹 氏 

◆ 新 会 員 挨 拶 ◆ 



ではスタートいたします。朝一から那覇に行って、初日は

桃園空港に行きまして、そこで電車に乗り換えて、移動の

1日ではありましたけれども、高雄港に夕方着きました。 

その日の夕食は、高雄港のちょっと渡ったところの小島に

ある海鮮食堂で楽しく夕食を済ませました。 

2 日目は、朝に高雄港を視察して、また移動して台東東

區 RCに訪問と台東市役所の方にも行ってまいりました。 

3日目、台北の方に行きまして、今度は台北大同RCとお

昼から夜まで親睦を深めて例会に参加してきたという流れ

になっております。 

その後の 4 日目には、残る人と帰る人とで分かれて石垣

空港に到着というところです。 

ここからは写真を見ながら報告させて頂きたいと思います。 

1 日目：那覇空港で全員集合して那覇空港に着いてすぐ

にティータイムで楽しみながら盛り上げていきました。やっ

ぱり大勢で旅に行くといろんな出来事が起こって、大田さ

んが国際空港でカバンに小さいナイフを仕込んでいて止

められたりとかして、色々なエピソードがいっぱいでした。 

台湾に着いて桃園空港から電車に乗り換えて駅に着き、

また食事をしてみんなでとにかく楽しく、ワイワイと旅行気

分でありながら、また親睦を深めるという参加者メンバーで

ほんとにとっても楽しく日々を過ごさせていただきました。 

新幹線で高雄まで 1 時間半とかでしたが、道中で台湾の

住宅街とかを見ると、建物の上に、ギラギラしたものがすご

くあるんですけど、太陽光の湯沸かし器ですかね、全部の

住宅についていて、見た目はギラギラしていますが、良し

悪しあるとは思うんですけど、面白いなと勉強になりました。 

高雄の駅について、ここからバス移動となります。この方

が李麗明さんと言って、台湾の宿泊だったり移動だったり

とかを全て手配、段取りしてくれた方でずっと同行して、通

訳も含めてやってくれました。 

ホテルのエントランスに集合して、5 時前ですが食事をす

るというころで、途中の船付き場に向かうところですけど、

観光にすごく力を入れているのか、とても綺麗な店が随所

にありました。船で高雄の離れ島まで渡って、夕方の高雄

港も見られてとっても静かで凄くいい雰囲気でとっても綺

麗でした。 

船着き場に到着して、海鮮屋さんの海鮮食堂のところに

向かっている途中で、ここにもいろんな寺とかがあったりと

かして、台湾に何度も行かれている方は分かると思うんで

すけど、僕はあんまり行ったことがなくて、高雄を歩くと結

構いろんな見どころがあるなっていう風に感じました。 

海鮮食堂に到着してすぐに台湾ビールで乾杯して、料理

も海鮮が多くて、お腹が空いていたもんですから、みんな

ご飯食べた散らかした写真しかなくて、申し訳ないんです

けれども本当にとて美味しくいただきました。 

その後、やっぱり台湾に来たら、台湾の礼儀作法というと

ころで、先輩 2 人から台湾乾杯をご教示いただいて、メン

バー同士も台湾乾杯して楽しく始まったっていうところと、

またこれからの意気込みだったり思いだったりを一言挨拶

しつつ楽しく過ごしました。 

この後、バスに乗り換えて、また高雄の夜市の方に向かう

人とホテルに向かう人で分かれました。 

凄く大きくて有名な夜市のところに行きましが、もう夜の 11

時前なんですけど、人がすごく多くて、ちょっとびっくりし

たのが、11 時前なのに小学生とかもいるんですね。文化

を聞いたら台湾の方はお家で食事をする文化があまりな

く外に出て食べるそうです。 

それからこの後、足つぼマッサージを受けたりとかして 1

日目が終わりました。 

2日目：高雄港の視察と、台東市の市役所訪問と、台東東

區 RC との例会、懇親会となってます。 

高雄港は昔、貿易港でその名残が凄く残っていました。

付近には、電車の倉庫やレンガの倉庫、また列車のモニ

ュメントやイカリのトンネルのモニュメントがありました。 

そして、これがプレジデントボートです。ほんとにいろんな

国のお客様を対応するボートで、これは新川委員長を通

してどうにか手配していただき、普通でしたら絶対に乗れ

ないようなものに乗せていただきました。 

船内に入ります。（動画）こんな感じの船内になっておりま

して、とっても天気も良く波も静かで、本当にとても素晴ら

しい日に当たったなと思います。 

こちらが貿易会社の社長さんで、公安の偉い人をご紹介

いただいて、お土産も頂きました。 

随時、社長さん、職員さんが説明して頂いたのに対して、

日本語に通訳して詳しく色々と教えていただきました。 

こちらの港は、例えると那覇から宜野湾までの長さという

風に新川委員長からお伺いしております。果てしなく続く

港でした。 

待合室の横とかにカフェがありますので、そこでちょっと休

憩を置いて、また高雄の駅から、台東に向かいます。ずー

っと海沿いなので、右を見れば水平線と海しか見えないよ

うな感じで、左を向けば、そびえ立つ山でした。 

台東市に到着しました。そうすると台東東區 RC さんがお

出迎えしていただきました。 

皆さんで集合写真を撮ってバスで移動です。 

早速、市役所の方に伺って、今回は市長が公務の為いな

かったので、副市長みたいな立ち位置だと思うんですけ

どその方がお迎えしてくださいました。 

毎年の伝統行事のことをムービーで台東市の紹介をして

頂きました。 

台東市は 10万人ぐらいの人口で、スポーツのオリンピック

選手がいたり、先住民が 10 万人中 2 万人ぐらい居るとて

もほんとに独特な地域でした。 



それぞれの挨拶があって、ちょっと面白いのが、やっぱり

こう通訳が入らないと言葉が通じないので、いろんなタイミ

ングのずれがあるんですね。実はまだ紹介途中に立って

みたり、そういうことが多々ありました。行ってみないと分か

らないと思いまして面白かったです。こういうふうに全員が

紹介され、バナーを交換しました。 

今度は、台東東區 RC さんとの合同例会に出席、合同例

会なので会長同士で点鐘を行いました。懇親会もあって

楽しく過ごさせていただきました。この後、2 次会でカラオ

ケを一緒に歌ったりして 2日目は完了いたしました。 

3 日目：台東空港から桃園空港に飛び、そびえ立つ山々

を見ながら行き、ホテル到着後に、台北大同 RC の例会

に出席しました。例会スタートにラジオ体操を皆さんでや

ったり、ピアノの生演奏があったり、日本で例えると東京の

ＲＣという感じでとても格式が高かったです。来年の 65 周

年の案内、PR もしてきたというところです。 

この後、職場訪問で、お祝い事のお菓子とかを販売して

いる元会員ところのお店に行ったり、最後はビール工場に

行ってみんなで懇親いたしました。 

これで一応全ての旅行日程を完了です。もっと紹介した

かったのですが、足早になってしまいました。 

台湾で迎えてくださったメンバーともとっても親睦を深める

ことができたので、ぜひまた今後の機会で皆さんと一緒に

行けたらなと思います。今後ともどうぞまた海外の派遣的

な事業も宜しくお願いします。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

初日の海鮮居酒屋で 

有名な夜市へ 台北大同扶輪社の例会へ参加 

台東東區扶輪社の例会へ参加 

台東東區扶輪社の皆さんが台東空港でお出迎え 

してくださいました 

広大な高雄港の視察 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 例 会 風 景 ～ 

本日のニコニコ： ★宮城早人会長：髙橋大介さん、ご入会おめでとうございます。ロータリーライフ楽しんでください。 

会員の皆さん 例会は残すところあと 1回最終例会のみです。どうか最終例会も楽しんでください。 

★新里裕樹幹事：今年度も残り 2回の例会となりました。皆さま最後までどうぞよろしくお願いします。 

髙橋さんこれからどうぞよろしくお願いお願いします。 

★上勢頭保氏：髙橋氏の入会を歓迎を歓迎します。台湾の旅の報告ありがとう御座いいました。第 21回台琉友好親善国際ヨットレース 

          完走し無事に帰りました。 

★前木繁孝氏：本日も素晴らしい例会に感謝!! ★大本綾子氏：会員増強委員会集りのお釣りです。 

◆BOX￥5,134（累計￥352,684円） ◆2,347（累計￥45,301） 合計￥397,985  

黒島栄作氏 3 日（火） 新城永一郎氏 10 日（火） 前原博一氏 22 日（日） 中山義隆氏 26 日（木） 

髙橋 大介 会員  
入会おめでとうございます。 

南波 正幸 パスト会長  

ポール・ハリス・フェロー＋4 

- - - - - - 今年度も竹富小中学校「指田文庫」へ図書券の寄贈をいたしました- - - - - - 

子供たちは毎年、図書券が届くのを心待ちにしてくれています。    於：2025 年 6月 20 


